
REQUERIMENTO Nº 100/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita a realização de um estudo de viabilização para a colocação de piso intertravado na
pista de caminhada do “Parque Ecológico Municipal Manoel Rodrigues de Paula – Seu
Neco”

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local a realização de um
estudo de viabilização para a colocação de piso intertravado na pista de caminhada do
“Parque Ecológico Municipal Manoel Rodrigues de Paula – Seu Neco”.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se faz necessário em razão das diversas solicitações dos munícipes.

Atualmente, o piso de caminhada do parque é dotado de pedrisco, neste sentido, a colocação
de pavimento intertravado melhoraria as condições do mesmo, tornando-o adequado para
realização de algumas atividades físicas, como, por exemplo, corrida.

Assim, requeiro a realização de estudo de viabilidade para colocação do pavimento
mencionado.

Por se tratar de assunto relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade, conto
com a sua pronta aprovação, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 9 de maio de 2023.
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